

Das Mädchen..

...

Von Anniething

Was mal war, wird nicht mehr sein..

Stumm saß sie am Fenster und weinte ihre letzte Träne. Eine leichte Brise durchfuhr ihr Haar, doch dies nahm sie nicht wahr.

Ihr Blick war starr nach draußen gerichtet und Sie wartete auf seine Rückkehr. Doch er kam nicht. Auch am nächsten Tag, war kein Anzeichen da dass er kommen würde. An diesem Fenster saß sie noch weitere Stunden, Tage und sie verlor jegliches Gefühl des Hungers, der Zeit und der Müdigkeit. Doch keiner kam an sie ran und sie hatte sich in ihrem Zimmer eingeschlossen. Sie wollte allein sein und auch das wilde Klopfen an der Tür bekam sie nicht mit.

Doch am 5. Tag verlor sie auch das Gefühl der Hoffnung. Als die Eltern es garnicht mehr aushielten, dass sie nicht aß und trank und auch nicht schlief, beschlossen sie etwas zu unternehmen....-.... Der Vater brach in ihr Zimmer ein, doch was er sah ließ ihm eine Unendliche Erinnerung. Das arme Mädchen lag tot am Boden, weil sie auf ihren Freund gewartet hatte der ihr versprochen hat zurück zu kehren. Sie wartete 5 Tage ehe sie starb und er kam einfach nicht zurück..